

Emblème national de la Vème République, le drapeau tricolore est

Né de la réunion, sous la Révolution Française, des couleurs du Roi (blanc)

Et de la Ville de Paris (bleu et rouge).

Aujourd'hui, le drapeau tricolore flotte sur tous les bâtiments publics.

Il est déployé dans les Cérémonies Officielles, qu'elles soient civiles ou militaires.

Le Drapeau Français est le repère de notre nation, il est le symbole de

Tous ceux qui se sont battus pour l'honneur de notre pays, et de tous ceux

Qui ont donné leur vie, pour la liberté de tous les Français.

Etre français, c'est avant tout respecter les Lois de notre République,

Accomplir ses devoirs de citoyen en respectant notamment les couleurs

de notre drapeau.

Sous l'impulsion de Monsieur Christian JEANJEAN,

Maire de Palavas les Flots

Et à l'initiative des Associations HANDIALOGUE et des Anciens Combattants

De la Ville, désormais, le traditionnel feu d'artifices a lieu chaque année

Le 14 juillet, date de la Fête Nationale.

Débutera et s'achèvera par une gerbe **Bleue, Blanc et Rouge**,

Les couleurs traditionnelles de notre drapeau, emblème de la France,

Repère de notre patrie.

Cette tradition sera un moment privilégié pour rappeler à tous,

La mémoire de ceux qui se sont dévoués pour que notre France soit

Un pays de Liberté, un pays écouté, un pays admiré et respecté.

« **Le pays de la Liberté, de l'Égalité et de la Fraternité.** »

Pour se rallier à cette cérémonie, il est proposé aux spectateurs du traditionnel

Feu d'artifices de se munir d'un petit drapeau aux couleurs

De la France, pour exprimer leur joie et leur honneur d'être citoyen Français.

Vive la République, Vive la France

Daniel BRIAND

Roger FOSTIER

HANDIALOGUE

Les Anciens Combattants

Christian JEANJEAN

Maire de Palavas les Flots